



Paris s'engage pour des bus propres aux côtés de 23 villes dans le monde

Ce matin, à l'occasion de la conférence « Des actions décisives après la COP21 pour transformer la mobilité en ville » organisée à l'Hôtel de Ville, Anne Hidalgo, Maire de Paris et Présidente élue du C40 a annoncé l'engagement de Paris de rejoindre une initiative du C40 en faveur des bus propres aux côtés de 23 autres villes du monde entier.

Ce matin, lors de la conférence « Des actions décisives après la COP21 pour transformer la mobilité en ville », Anne Hidalgo a annoncé devant une assemblée internationale d'acteurs de la société civile et du secteur privé, l'engagement de Paris et de 23 villes dans le monde de réduire les émissions de gaz à effet de serre à travers la promotion d'un réseau de bus propres (électrique et gaz naturel).

En signant cette déclaration, les 23 villes s'engagent à ce que 25% de la flotte totale soient des bus propres d'ici 2020, ce qui représente (pour les 23 villes déjà signataires) 42 649 bus et une baisse des émissions de gaz à effet de serre de plus de 895 tonnes par an.

« Quelques mois après la COP21 et l'engagement des villes lors du Sommet des élus locaux pour le Climat qui a réuni les Maires du monde entier, Paris s'engage dans cette nouvelle façon de promouvoir le transport propre en favorisant les transports en commun avec le STIF et la RATP, la place du vélo et des piétons pour lutter contre le changement climatique » a souligné Anne Hidalgo.

Les villes signataires, dont Londres, Amsterdam, Oslo, Madrid ou encore Copenhague, s'engagent également à améliorer l'offre publique de transport en poussant les constructeurs à fournir des options plus durables et plus respectueuses de l'environnement. « Cet engagement est fondamental pour porter cette idée des transports collectifs propres et inciter l'ensemble du secteur privé à se mobiliser » a ajouté la Maire de Paris.

Le C40, G20 des villes-monde, réunit les 85 métropoles les plus importantes au monde, pour apporter des réponses collectives et concrètes face au défi climatique. Anne Hidalgo en prendra officiellement la présidence lors du Sommet des Maires du C40 qui se tiendra à Mexico, les 30 novembre, 1er et 2 décembre.

Contacts presse: Ismail Mansouri & Mélanie Rigaud / presse@paris.fr / 01.42.76.49.61